

2022年2月11日

関係各位

株式会社レーベンコミュニティ
浦和リハビリセンター
所長：星野 裕

新型コロナウイルス感染症の発生について (営業再開のお知らせ)

日頃からマイリハ・各リハビリセンターにご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

昨日発生しました職員の新型コロナウイルス感染症の件、保健所の判断により、ご利用者様、職員に濃厚接触者がいないことを確認致しました。また、保健所との相談を鑑み2月14日(月)から営業を再開する判断と致しましたので本書面にてご報告致します。

尚、今回の件につきましてはご利用者様並びにご家族様のご不安もあるかと存じますので、月曜のご利用者様から順に電話連絡にて事情をお伝えした上で出欠のご判断をして頂くよう対応を進めて参ります。

皆様には多大なご心配をお掛けしましたことをお詫び申し上げます。

引き続き、感染症対策及び健康管理に努めて参りますので、変わらぬご愛顧を賜ります様お願い致します。

【濃厚接触の有無】

- ご利用者様、職員に濃厚接触者の該当はなし

【営業再開日】

- 2月14日(月)午前より再開

【経過】

- 2月11日(金)
 - サービス提供を停止し、保健所からの指示待ち
 - 保健所から連絡。該当職員の行動歴・施設内の感染症対策等を報告
 - 保健所から、濃厚接触者の該当がない旨の報告あり
 - 施設内及び送迎車等の消毒作業を実施
 - 職員全員、抗原検査実施済み、陰性を確認
 - 陽性の職員は自宅療養にて待機
 - (最終的に検査の上、陰性が確認されてから復帰予定)

※万一ご利用者様に発熱等の症状がみられる場合には、浦和リハビリセンターまでご一報を頂ければと存じます。お手数をお掛けしますが、何卒、宜しくお願ひ致します。

以上